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20o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 09 de março de 2009 (segunda-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

1.1. Reunião do Fórum das Seis com o Cruesp ocorrida no dia 03/03/2009;

1.2.Participação da Adunicamp nos debates organizados pela Comissão da

Organização da Consulta à sucessão do Reitor da Unicamp;

1.3. Debate na Adunicamp com os candidatos a sucessão do Reitor da Unicamp;

2. Definição:

2.1. Reunião do Fórum das Seis no próximo dia 10 de março;

3. Solicitações:

3.1. Solicitação de apoio financeiro para o evento Dia Internacional da Luta Contra as

Barragens, em 14 de março de 2009;

4. Discussão

4.1. Manifestação do Prof. Fernando de Tacca sobre o indeferimento da solicitação de
uso do auditório para atividades de aula. Manifestação de apoio encaminhada pelo

Prof. Sérgio Silva;

4.2. Manifestação do Prof. Sérgio Silva sobre a Unicamp sediar o lançamento da rede

de propriedade intelectual da América Latina

4.3.Contratação de docentes por meio de processos seletivos (RTP por três anos,

prorrogáveis por mais três anos) e não por meio de concurso, caracterizando uma

precarização da atividade docente.





Ata da vigésima reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por uma

universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada no dia

09 de março de 2009, segunda-feira, às 09:00 horas, na sede da Adunicamp Seção

Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar Centoducatte (presidente),

Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-presidente), Valério José Arantes

(segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias (primeiro secretário), Jorge Isaías

Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário),

Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke

(diretora administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausente: Thereza

Cristina Robalinho Penna (diretora cultural). Pauta: 1. Informes: 1.1. Reunião do Fórum

das Seis com o Cruesp ocorrida no dia 03/03/2009: o Prof. Edmundo fez o relato da

reunião prévia do fórum, quando foi decidida a participação na reunião com o Cruesp

mesmo sem a presença do Brandão, diretor do Sintusp proibido, pelo Cruesp, de

participar da reunião por não ter mais vínculo com a USP. Informou que também foram

discutidos a situação das ameaças na Unesp, campus de Registro, e as planilhas do

ICMS. Na reunião com o Cruesp, o presidente informou que só seriam discutidos os

assuntos informados no ofício no 01/2009, ou seja, reforma da carreira docente das

universidades estaduais paulistas e planilhas de arrecadação do ICMS. Depois de longa

discussão e a denúncia e protestos contra a arbitrária proibição da presença do Brandão

passou-se ao ponto 1 referido no ofício. O Cruesp “concorda” com nossa afirmação, mas

implementa todo o contrário. Foi apresentada a planilha do Cruesp de janeiro e fevereiro.

Por fim foi informado que a Coordenação do Fórum passou a ser feita pela

Adunesp/Sintunesp e que a Presidência do Cruesp estava sendo transferida para a USP.

Em seguida houve uma reunião de avaliação do Fórum das Seis; 1.2. Participação da

Adunicamp nos debates organizados pela Comissão da Organização da Consulta à

sucessão do Reitor da Unicamp: foram feitos relatos pelos professores Mauro e

Adolpho sobre o evento, e sobre a questão levada pela Adunicamp aos candidatos, 1.3.

Debate na Adunicamp com os candidatos a sucessão do Reitor da Unicamp: o Prof.

Paulo relatou ter recebido dos telefonemas em nome do Prof. Fernando Costa, um do

Prof. Mohamed e outro do Prof. Ranali para tratar do assunto. Propõe, caso não receba

resposta da campanha do Prof. Fernando Costa, que seja divulgado no site da

Adunicamp e encaminhado aos associados por e-mail a informação sobre a não

realização de debate promovido pela Adunicamp devido a não aceitação do convite por

um dos candidatos. A proposta foi aceita por todos e atribuída ao Prof. Adolpho a tarefa

de escrever o texto a ser divulgado; 2. Definição: 2.1. Reunião do Fórum das Seis no

próximo dia 10 de março: foi discutida a pauta da reunião e decidida a posição da

Adunicamp sobre os itens: Pauta unificada: encaminhar a retirada da parcela fixa e

solicitar os dados dos recursos acumulados com a arrecadação de 2008; Questões

organizativas / boletins: apoiar a regularidade dos boletins e a existência de um Jornal do
Fórum; Criminalização: aguardar que a Adunesp e os envolvidos apresentem as

informações e as providências legais. Encaminhar o não pagamento dos salários do

Brandão; Custos: aguardar que o Sintusp encaminhe a previsão dos custos para nova

discussão; 3. Solicitações: 3.1. Solicitação de apoio financeiro para o evento Dia

Internacional da Luta Contra as Barragens, em 14 de março de 2009: a decisão após

manifestação dos diretores foi a de financiar o ônibus que transportaria os participantes

entre as cidades de Eldorado e Adrianópolis; 4. Discussão: 4.1. Manifestação do Prof.

Fernando de Tacca sobre o indeferimento da solicitação de uso do auditório para

atividades de aula. Manifestação de apoio encaminhada pelo Prof. Sérgio Silva: os

presentes decidiram escrever uma nova mensagem ao Prof. Fernando informando os

motivos da não aprovação de seu pedido e esclarecendo o sentido do e-mail anterior, 4.2.

Manifestação do Prof. Sérgio Silva sobre a Unicamp sediar o lançamento da rede de

propriedade intelectual da América Latina: após manifestação dos presentes decidiu-

se convidar o Prof. Sérgio Silva para que escreva um texto que será publicado pela
|





Adunicamp sobre o assunto; 4.3. Contratação de docentes por meio de processos

seletivos (RTP por três anos, prorrogáveis por mais três anos) e não por meio de

concurso, caracterizando uma precarização da atividade docente: o Prof. Paulo

informou que, conforme decisão da última reunião de diretoria, foi encaminhado ofício ao

Reitor solicitando informações sobre as contratações docentes e que até o momento não

recebemos nenhuma resposta. Foi proposto e aprovado o envio de um novo ofício,

cobrando uma resposta, com base na informação dada pelo Prof. Tadeu, em Limeira e no

Cruesp, que todos os docentes de Limeira deveriam se submeter a concurso público para

serem efetivados na carreira; 4.4. Participação da Profa. Thereza nas reuniões de

diretoria: foi definido que a secretaria da diretoria fará um contato com a Profa. Thereza

solicitando o agendamento de um horário para um contato com o Prof. Adolpho.

Assinatura dos diretores presentes:

entoducatte (presidente)
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Fado

Mauro Antônio Pires Dias dá Silva (primeiro vice-presidente)

“Ss

> sá (segundo vice-presidente)

Edmundo Fernandes Dias (priféiro secretário)

Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário)

fan
Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro)

Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira)

ai Ri Wutke (diretora administrativa)

to PRA ia (diretor de imprensa)
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FOR
Ofício Circular n.o 001/2009 São Paulo, 05 de março de 2009.

Prezados(as) Companheiro(as)

13 Hom
Vimos convocá-los (as) para próxima reunião do Fórum das Seis Entidades, a

realizar-se no dia 10 de março de 2009, à Praça da Sé, 108, sala de reuniões do 1o

andar, Centro, São Paulo, SP.

Pauta a ser discutida:

Informes;

Pauta Unificada — data base

Questões organizativas / boletins

Criminalização

a. Caso Registro

b. Caso Brandão

5. Custos

a. Caso Brandão

pwnNa

Sem mais para o momento, renovamos nossas cordiais

SAUDAÇÕES SINDICAIS E UNIVERSITÁRIAS!!

COORDENAÇÃO DO FÓRUM DAS SEIS ENTIDADES
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20o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 09 de março de 2009 (segunda-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

Y1.1.Reunião do Fórum das Seis com o Cruesp ocorrida no dia 03/03/2009;

V1.2.Participação da Adunicamp nos debates organizados | pela Comissão. da
Organização da Consulta à sucessão do Reitor da Unicamp;

V1.3. Debate na Adunicamp com os candidatos a sucessão do Reitor da Unicamp;

2. Definição:

V 2.1. Reunião do Fórum das Seis no próximo dia 10 de março;

3. Solicitações:

3.1. Solicitação de apoio financeiro para o evento Dia Internacional da Luta Contra as

Barragens, em 14 de março de 2009;

4. Discussão

4.1. Manifestação do Prof. Fernando de Tacca sobre o indeferimento da solicitação de

uso do auditório para atividades de aula. Manifestação de apoio encaminhada pelo

Prof. Sérgio Silva;

4.2. Manifestação do Prof. Sérgio Silva sobre a Unicamp sediar o lançamento da rede

de propriedade intelectual da América Latina

4.3.Contratação de docentes por meio de processos seletivos (RTP por três anos,

prorrogáveis por mais três anos) e não por meio de concurso, caracterizando uma

precarização da atividade docente.
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Após finalizado, colocar o timbre do Fórum das Seis e encaminhar para a presidente do

Cruesp e também para as entidades do próprio Fórum das Seis, o mais breve possível...

Iniciativas reafirmadas na reunião entre Fórum das Seis e Cruesp de 03/03/2009

e manter a regularização de respostas às solicitações do Fórum das Seis (ofícios, telefonemas,

etc);

e retomar a ocorrência de Reuniões Técnicas, informando mensalmente o Fórum das Seis

sobre a arrecadação do ICMS, o comprometimento com as folhas de pagamento nas três -

universidades etc. — as já tradicionais planilhas (que dependem dos dados fornecidos pela

Secretaria da Fazenda do Estado, após o dia 20 de cada mês);

e rearticular, com urgência, a Comissão de Isonomia, dando continuidade ao processo de

discussão sobre o necessário tratamento isonômico nas três universidades estaduais e no

Centro Paula Souza;

e fornecer planilhas com a discriminação de gastos específicos com políticas para a

permanência estudantil nas três universidades estaduais e no Centro Paula Souza;

e disponibilizar o registro (ata e gravação em áudio) das reuniões realizadas entre o Fórum-das

Seis e o Cruesp;

e marcar, com a máxima urgência, a data da próxima reunião (tal solicitação foi feita

oralmente e também por meio de ofício protocolado na própria reunião), para discutir os

itens contidos nos ofícios 15/2008 e 1/2009 encaminhados pelo Fórum das Seis ao Cruesp, a

saber: Demissão de funcionário da USP; Ameaça de morte na Unesp de Registro; Comissão

de Isonomia; Políticas de permanência estudantil; Univesp: ensino à distância; Carreira nas

três universidades estaduais; e Planilhas, respectivamente.

OBSERVAÇÕES: 1) o Cruesp comprometeu-se a entregar ao Fórum das Seis, em cada nova

reunião, cópias da ata e do registro sonoro da reunião anterior; 2) a partir desta reunião, a

coordenação do Fórum das Seis fica sob a responsabilidade conjunta da Adunesp e do Sintunesp; e

a presidência do Cruesp passa para o encargo da professora Suely Vilela, reitora da USP.

São Paulo, 4 de março de 2009

Coordenação do Fórum das Seis



Ata da vigésima reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por uma

universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada no dia

09 de março de 2009, segunda-feira, às 09:00 horas, na sede da Adunicamp Seção

Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar Centoducatte (presidente),

Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-presidente), Valério José Arantes

(segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias (primeiro secretário), Jorge Isaías

Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário),

Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke

(diretora administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausente: Thereza

Cristina Robalinho Penna (diretora cultural). Pauta: 1. Informes: 1.1. Reunião do Fórum

das Seis com o Cruesp ocorrida no dia 03/03/2009: o Prof. Edmundo fez o relato da

reunião prévia do fórum, quando foi decidida a participação na reunião com o Criespdm

a presença do Brandão, diretor do Sintusp proibido, pelo Cruesp, de participar da reunião

por não ter mais vínculo com a USP. Informou que também foram discutidos a situação

das ameaças na Unesp, campus de Registro, e as planilhas do ICMS. Na reunião com o

Cruesp, o presidente informou que só seriam discutidos os assuntos informados no ofício

no 01/2009, ou seja, reforma da carreira docente das universidades estaduais paulistas e

%* ao CrRUESP

planilhas de arrecadação do ICMS. Foi apresentada a' planilha da-Aeplan de janeiro e Levar
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informado que a' Presidência do Cruesp estava sendo transferida para a USP. Em seguida PUaa,

houve uma reunião de avaliação do Fórum das Seis; 1.2. Participação da Adunicamp

nos debates organizados pela Comissão da Organização da Consulta à sucessão

do Reitor da Unicamp: foram feitos relatos pelos professores Mauro e Adolpho sobre o

evento, e sobre a questão levada pela Adunicamp aos candidatos; 1.3. Debate na

Adunicamp com os candidatos a sucessão do Reitor da Unicamp: o Prof. Paulo

relatou ter recebido dos telefonemas em nome do Prof. Fernando Costa, um do Prof.

Mohaned e outro do Prof. Ranali para tratar do assunto. Propõe, caso não receba
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resposta da campanha do Prof. Fernando Costa, que seja divulgado no site da

Adunicamp e encaminhado aos associados por e-mail a informação sobre a não

realização de debate promovido pela Adunicamp devido a não aceitação do convite por

um dos candidatos. A proposta foi aceita por todos e atribuída ao Prof. Adolpho a tarefa

de escrever o texto a ser divulgado; 2. Definição: 2.1. Reunião do Fórum das Seis no

próximo dia 10 de março: foi discutida a pauta da reunião e decidida a posição da

Adunicamp sobre os itens: Pauta unificada: encaminhar a retirada da parcela fixa e

solicitar os dados dos recursos acumulados com a arrecadação de 2008; Questões |.

Ca gmilmcc de vm game obs forum

organizativas / boletins: apoiar a regularidade dos boletins; Criminalização: aguardar que

a Adunesp e os envolvidos apresentem as informações e as providências legais.

Encaminhar o não pagamento dos salários do Brandão; Custos: aguardar que o Sintusp

encaminhe a previsão dos custos para nova discussão; 3. Solicitações: 3.1. Solicitação

de apoio financeiro para o evento Dia Internacional da Luta Contra as Barragens,

em 14 de março de 2009: a decisão após manifestação dos sefkorés diretores foi a de

financiar o ônibus que transportaria os participantes entre as cidades de Eldorado e

Adrianópolis; 4. Discussão: 4.1. Manifestação do Prof. Fernando de Tacca sobre o

indeferimento da solicitação de uso do auditório para atividades de aula.

Manifestação de apoio encaminhada pelo Prof. Sérgio Silva: os presentes decidiram

escrever uma nova mensagem ao Prof. Fernando informando os motivos da não

po here camelo é nevdido de

aprovação de seu pedido e sezleseylpando-peto e-mail anterior; 4.2. Manifestação do

Prof. Sérgio Silva sobre a Unicamp sediar o lançamento da rede de propriedade

intelectual da América Latina: após manifestação dos presentes decidiu-se convidar o

Prof. Sérgio Silva para que escreva um texto que será publicado pela Adunicamp sobre o

assunto; 4.3. Contratação de docentes por meio de processos seletivos (RTP por

três anos, prorrogáveis por mais três anos) e não por meio de concurso,

caracterizando uma precarização da atividade docente: o Prof. Paulo informou que,





conforme decisão da última reunião de diretoria, foi encaminhado ofício ao Reitor

solicitando informações sobre as contratações docentes e que até o momento não

recebemos nenhuma resposta. Foi proposto e aprovado o envio de um novo ofício,

cobrando uma resposta, com base na informação dada pelo Prof. Tadeu, em Limeira e no

Cruesp, que todos os docentes de Limeira deveriam se submeter a concurso público para

serem efetivados na carreira; 4.4. Participação da Profa. Thereza nas reuniões de

diretoria: foi definido que a secretaria da diretoria fará um contato com a Profa. Thereza

solicitando o agendamento de um horário para um contato com o Prof. Adolpho.

Assinatura dos diretores presentes:




